

## Canal Trece lidera el Primer Foro Nacional sobre el Cese de Emisiones Analógicas en San José del Guaviare



En el marco del proyecto del Ministerio de las TIC para modernizar la televisión colombiana, Canal Trece asume un papel protagonista en la transición hacia la Televisión Digital Terrestre (TDT). Este esfuerzo, que beneficiará a seis departamentos del sur del país y seis municipios del Huila, marca un hito en el acceso a una televisión de mayor calidad para miles de familias.

Para socializar esta iniciativa, el próximo **29 de noviembre** se llevará a cabo el **Primer Foro Nacional sobre el Cese de Emisiones Analógicas y la TDT**, un evento que promete ser un espacio de diálogo, aprendizaje y celebración cultural en el corazón de San José del Guaviare.

## Un evento que conecta tecnología, cultura y comunidad

El foro, que se realizará en el auditorio del Hotel del Aeropuerto, contará con la presencia del ministro de las TIC, **Mauricio Liscano**, quien encabezará las actividades oficiales y liderará el diálogo sobre la importancia de la TDT para el desarrollo de las regiones.

Además, de contar con la presencia de nuestro gerente Alejandro Linares quien estará participando como moderador en uno de los paneles y es el encargado del cierre de este importante evento.

El evento tiene como objetivo informar a las comunidades sobre el inminente cese de emisiones analógicas, previsto para el primer semestre de 2025, y la necesidad de que los hogares realicen la transición a la TDT. Busca destacar los beneficios tecnológicos, ambientales y sociales de este cambio, asegurando una experiencia televisiva de mayor calidad, gratuita y sostenible.

Será transmitido en vivo a través de las pantallas de Canal Trece, sus redes sociales y el portal oficial [www.actualizatepdt.gov.co](http://www.actualizatepdt.gov.co). También se espera la participación del Sistema de Medios Públicos RTVC, liderado por su gerente **Holman Morris**, quien presentará nuevos contenidos que estarán disponibles en la TDT a partir de 2025.

## Programación pensada para todos

Desde las 7:30 a.m., Canal Trece transmitirá su programa *Salió el Sol* en vivo desde San José del Guaviare, destacando la riqueza cultural y la biodiversidad de esta región, conocida como la puerta de entrada a la Amazonía. Durante el evento, habrá muestras culturales, musicales y gastronómicas, junto con paneles dedicados a temas como la responsabilidad ambiental y el impacto social de la TDT.

A las 10:00 a.m., el ministro Liscano dará inicio al foro académico, donde expertos, panelistas y ciudadanos dialogarán sobre los retos y beneficios de la transición a la televisión digital. El evento se extenderá hasta la 1:00 p.m., seguido de una edición especial de *Enlace Trece*, que explorará las tradiciones y la identidad cultural de San José del Guaviare.

## Feria de servicios, gastronomía y tecnología

De manera simultánea, los asistentes podrán disfrutar de una feria que integrará diferentes aspectos de la vida en San José del Guaviare. En colaboración con la Cámara de Comercio, se llevará a cabo una feria comercial y gastronómica que destacará las maravillas culinarias y las oportunidades de negocio de la región.

Además, se habilitará una zona tecnológica donde las familias podrán adquirir los equipos necesarios para la TDT, como decodificadores, antenas UHF y cables. Habrá expertos disponibles para guiar a los asistentes en el proceso de instalación, asegurando que nadie quede fuera de esta transformación tecnológica.

## Canal Trece: Conectando regiones y transformando vidas

La mascota oficial de Canal Trece, Andy, será parte importante del evento, llevando un mensaje de cuidado al medio ambiente. Andy acompañará al ministro Liscano en la entrega simbólica de kits TDT a familias beneficiarias y de 200 balones a instituciones educativas, reforzando el compromiso con el bienestar y la educación de los niños y jóvenes de la región.

Con este evento, Canal Trece reafirma su misión de conectar las regiones que conforman su área de influencia, promoviendo no solo la modernización tecnológica, sino también el reconocimiento de las identidades locales.

"Estamos comprometidos con llevar información y entretenimiento de calidad a cada rincón del país, asegurándonos de que nadie quede atrás en esta transición hacia una televisión más inclusiva y sostenible", afirmó Diego Monroy Gerente de comunicaciones del canal.

Este 29 de noviembre, San José del Guaviare se convertirá en el epicentro de la conversación sobre el futuro de la televisión colombiana. Canal Trece invita a toda la comunidad a participar en este evento que promete ser un punto de encuentro entre tecnología, cultura y desarrollo. ¡Sintonízate y actualízate ya!



Señal en vivo: <https://canaltrece.com.co/senalen-vivo/canaltrece/>

- TDT: Canal 17.1 (HD) ➤ Claro: Canal 120 ➤ Movistar: Canal 161 ➤ Directv: Canal 149  
➤ ETB: Canal 262 ➤ Une: Canal 105

#### Sobre Canal Trece:

Somos el medio de comunicación público regional de mayor cobertura en Colombia. Creamos, producimos, emitimos y comercializamos contenidos y proyectos transmedia con perspectiva joven. Desde 1998, visibilizamos e impulsamos la inclusión, diversidad y riqueza cultural de 14 departamentos de la Región Andina Oriental (Boyacá, Cundinamarca, Tolima, Huila), Orinoquía (Arauca, Meta, Casanare, Vichada) y Amazonia (Amazonas, Caquetá, Putumayo, Vaupés, Guaviare y Guainía).

Ofrecemos a nuestras audiencias: educación, información, entretenimiento, música, arte y cultura.

Nuestro principal objetivo es fortalecer la identidad de nuestras regiones.

Trece, somos más de lo que quieres.

Descubre más en: [www.canaltrece.com.co/](http://www.canaltrece.com.co/)

Síguenos en: Facebook, Twitter, Instagram y TikTok como @CanalTreceCo

También puedes vernos en nuestra plataforma Trece Plus disponible para IOS y Android

Para conocer más información sobre las novedades, lanzamientos y eventos de Canal Trece, ingresa a nuestra Sala de Prensa: <https://canaltrece.com.co/sala-de-prensa/>